
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 976/2024                                 Guaíba, 05 de Dezembro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  151/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 435/2024 apresentado pelo Vereador Ale 

Alves – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer  saber  do  Executivo  Municipal  referente  as  audiências  Públicas 

realizadas com a população dos bairros engenho, santa Rita,  Cohab, IPE, 

quais  as  providências  foram tomadas a  respeito? a  quase seis  meses  do 

acontecido e não se tem resposta alguma do Executivo,  nem um tipo de 

prevenção para evitar que tudo isto ocorra novamente.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste em resposta a Proposição n.º 435/2024, informamos:

Inicialmente, conforme já divulgado, informamos que o Poder Executivo 
Municipal já iniciou a implantação de uma barreira de contenção de águas ao 
longo da Av. Nei Brito, no Bairro Cohab/Santa Rita. Além disso, pretende-se 
realizar o desassoreamento na Zona Sul da Cidade, envolvendo o canal de 

drenagem do Bairro Florida e o Arroio Passo Fundo. Importante  frisar,  que as 
decisões  referentes  a  projetos  e  ações  de  prevenção  de  novas  enchentes 
devem ser tomadas em conjunto pelos diversos municípios da região, haja vista 
que  as  medidas  adotadas  podem  trazer  repercussão  em  toda  a  bacia 
hidrográfica local. Nesse sentido, informamos que o Poder Executivo Municipal 
e  Defesa Civil  Municipal  mantêm contato  com a  Defesa Civil  Estadual  e  a 
Defesa Civil  Federal, recebendo orientações daqueles órgãos sobre a nossa 
localidade, assim como para a busca de recursos e soluções para a cidade e 

região. Por fim, esclarecemos que a Granpal instituiu o Fórum Permanente 
de Defesa Civil, que se reúne ordinariamente uma vez por mês para discutir 
soluções para toda a região de forma coordenada e conjunta entre todas as 
cidades.  Nesse  sentido,  destacamos  que  o  Município  de  Guaíba  integra  a 

Granpal  e tem participado destas discussões junto àquele órgão. Contando 
com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para 
qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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